

Ausgangssperren: Alle Raus Hier!

Es reicht!
Organisiert Euch!

Eine Ausgangssperre betrachten wir als ein weitere Schritt in der fortschreitenden Faschisierung des Staates, und dem gilt es mit alle notwendigen Mittel zu bekämpfen.

Twitter:
#AlleRausHier!



Wir haben absolut keinen Zweifel daran, dass das Coronavirus gefährlich ist. Bei fast 80.000 Todesfällen in der BRD ist es niederschmetternd diese Tatsache überhaupt erwähnen zu müssen.

Den Schutz von Menschen, welche in Pflegeheimen, Altenheimen oder Massenunterkünften für Geflüchtete leben und arbeiten (müssen), hat der Staat nicht organisiert bekommen. Nicht dass sie nicht „stehts bemüht“ wären, aber der Schutz von Menschenleben hat schlicht nicht den selben Stellenwert wie die Aufrechterhaltung dieses Wirtschaftssystems.

Ausgangssperren schützen nicht vor dem Virus. Aerosol-Forscher stellten fest, dass sich COVID-19 in Innenräumen ausbreitet, die Zahl der Infektionen im Freien stellen in den Statistiken ein absolutes Minimum dar. Wir sind der Überzeugung, dass Ausgangssperren sogar kontraproduktiv sind. Durch Maßnahmen wie die Ausgangssperre wird sich bspw. die Anzahl der Menschen in Supermärkten in einem kürzeren Zeitrahmen konzentrieren. Die Supermärkte werden bei einer Ausgangssperre ab 21:00 Uhr geschlossen, so dass Menschen, welche gewohnt sind nach 21 Uhr Lebensmittel einzukaufen, gezwungen sein dies früher zu tun.